

DEKRA Automobil GmbH

Niederlassung Bielefeld FB: Verkehrsunfallanalyse / Ladegutsicherung

Otto - Brenner - Str. 168 D-33604 Bielefeld Tel.: 00 49 / 521 / 2 99 05 - 28 Fax: - 70

uwe.semsch@dekra.com



Teloni Tosoet S.r.l.
Via del Macello, 30

IT – 35013 Cittadella (PD)

DEKRA Zertifikat

313/32100/705530/1829725465

06. September 2023

Zertifikat – Stabilität von Schiebeplanen gemäß Anforderungen nach EN12641-2:2019 und DL 9.5:2014

Schiebeplanenkomponenten

Planenmaterial	900 g/m ² ; 12 x12 Fäden
Gurte vertikal / horizontal	PVC Gurtband; 2.400 kg / 1.300 kg; Gurte sind mit dem Planenmaterial verschweißt
Planenrolle	Einseiten-Doppelrolle Vertikalgurt ist durch die Rolle geschlauft und dann vernäht sowie 2-fach verschraubt unter Zuhilfenahme einer Gegenplatte
Planenspannsystem	Übertotpunktspanner mit mechanischer Verriegelung
Planenhaken	Flachhaken mit 2 Sicken; mit dem Vertikalgurt vernäht 2.400 kg; Polyester; schwarz; 45 mm

Test / Ergebnis

Die durch den Hersteller beschriebene Schiebeplane wurde anhand statischer und dynamischer Prüfungen gemäß den Anforderungen der EN12641-2:2019 und DL 9.5:2014 überprüft und erfüllt die dort erwähnten Festigkeitswerte.

DEKRA Testreihen:

Testreihen	Statische und dynamische Tests BI23/08/14-1 bis -6 vom 14. August 2023 im Testcenter DATC in Klettwitz.
------------	---

DEKRA Hinweise und Auflagen:

Hinweise und Auflagen	Das vorliegende Zertifikat gilt nur für die beschriebene Schiebeplanekonfiguration. Es erlischt mit Inkrafttreten neuer Richtlinien zur Ladungssicherung, wenn es zurückgezogen wird oder wenn Veränderungen an den Komponenten der zertifizierten Schiebeplane vorgenommen werden.
-----------------------	---

DEKRA Sachverständiger

313/32100/705530/1829725465



Dipl.- Ing. Uwe Semsch

Teloni Tosoet S.r.l.

Stempel und
Unterschrift.....

TELONI TOSETTO S.r.l.

Die Gleichwertigkeit der Konstruktion und Stabilität der ausgelieferten Plane zu der geprüften wird durch die Unterschrift des Firmenverantwortlichen bestätigt.

DEKRA Automobil GmbH

Niederlassung Bielefeld FB: Verkehrsunfallanalyse / Ladegutsicherung

Otto - Brenner - Str. 168 D-33604 Bielefeld Tel.: 00 49 / 521 / 2 99 05 - 28 Fax: - 70

uwe.semsch@dekra.com



Teloni Tosetto Srl
Via del Macello, 30

IT – 35013 Cittadella (PD)

DEKRA Certificate

313/32100/705530/1829725465

06th of September, 2023

Certificate – stability test of sliding curtains according to the requirements of EN12641-2:2019 and DL 9.5:2014

Components of sliding curtain

Material of curtain	900 g/m ² ; 12 x12 Threads
Belts vertical / horizontal	PVC Gurtband; 2.400 kg / 1.300 kg; belts are welded with the curtain material
Roller of curtain	one-sided double roller; belt is looped through the roller and then sewed and 2-times screwed with the curtain material with the help of a counter plate
Tensioning system of curtain	tysafe buckle with mechanic locking system
Hook of curtain and belt	flat hook with 2 beading, sewed with belt 2.400 kg; polyester webbing; black; 45 mm

Test / Result

The curtain described by the manufacturer's documentation was examined using static and dynamic test series according to the requirements of EN12641-2:2019 and DL 9.5:2014 and fulfils the mentioned values of strength.

DEKRA test series:

Test series	Static and dynamic tests BI23/08/14-1 to -6 from 14 th of August, 2023 at DATC in Klettwitz / Germany.
-------------	---

DEKRA notes and terms:

Notes and terms	This certificate is only valid for the presented design and version. It becomes invalid if it is withdrawn, if there're some new regulations of loadsecuring or if changes are made to components of the DEKRA certified sliding curtain.
-----------------	---

DEKRA Expert

313/32100/703550/1829725465



Dipl.- Ing. Uwe Semsch

Teloni Tosetto

Stamp and
sign.....

TELONI TOSETTO S.r.l.

The equality of structure and same stability of the delivered curtain to the tested curtain is confirmed by the sign of the responsible person of the company.